

Zwettl:

Der V/Faktor: Erfolgsfaktor Vereinbarkeit für Regionen und Unternehmen

Beim monatlichen BusinessTreff von Frau in der Wirtschaft Zwettl präsentierte die Vortragende Beatrix Beneder das Projekt „Der V/Faktor“ und referierte über den Teilaspekt „Mit Entscheidungsfreude zur Life-Balance: Was Unternehmerinnen dafür tun können“.

Beim 'V/Faktor' geht es um die Vereinbarkeit von Beruf, Familie und Privatleben. Es handelt sich um ein Pilotprojekt im Auftrag des Bundesministeriums für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Konsumentenschutz.

Einige gute Gründe, warum Vereinbarkeit ein gewinnbringendes Thema für Unternehmen ist, sind:

- » Steigerung der Produktivität
- » Verbesserung des Arbeitsklimas
- » Kostensenkung durch höhere Bindung der Mitarbeiter
- » positive Effekte auf die Kundenbindung
- » der Betrieb kann sich als familienfreundliches Unternehmen klar positionieren.

Als ersten Schritt wird ein Erstgespräch durchgeführt und



V.l.: FiW-Bezirksvertreterin Anne Blauensteiner, Vortragende Beatrix Beneder, Petra und Gerlinde Hofbauer, Ingrid Stift, Dagmar Zinner, Susanne Hirtl, Rosemarie Winkler, Bettina Fessinger, Gerda Honeder und Tanja Waglechner.

Foto: Denise Zwölfer

interessierte Firmen erhalten Informationsmaterial. Jene Betriebe, die sich im nächsten Schritt dazu entschließen, am Projekt teilzunehmen, erhalten fachliche Beratungen. Zuerst wird der „Ist-Stand“ erhoben, um festzustellen,

in welcher „Phase“ sich das Unternehmen punkto Gleichstellungs- und Vereinbarkeitsorientierung derzeit befindet. Aufgrund dieser Ergebnisse wird für den Betrieb ein individuelles Set an Beratungs- und Begleitangeboten

erarbeitet. Die Maßnahmen und Umsetzungsschritte zur Zielerreichung werden dann innerhalb der zweijährigen Projektlaufzeit begleitet umgesetzt und regelmäßig reflektiert. Informationen unter

www.vfaktor.at

Wilfersdorf (Bezirk Mistelbach):

Neuübernahme der „La Hacienda“



V.l.: WK-Bezirksstellenausschussmitglied Erich Stubenvoll, Brigitte Kraus, Barbara Tatzler, Viktoria Bodingbauer, Peter Kraus, WK-Bezirksstellenleiter Klaus Kaweczka.

Foto: Alexandria Weiß

Seit vielen Jahren ist die „La Hacienda“ als Steakhouse, Restaurant und Cocktailbar mit mexikanischen Spezialitäten weit über die Grenzen des Bezirkes bekannt.

Nachdem der bisherige Chef Peter Kraus seinen verdienten Ruhestand antrat, entschlossen sich

die beiden langjährigen Mitarbeiterinnen, Viktoria Bodingbauer und Barbara Tatzler, die VIBA OG zu gründen und das Lokal weiterzuführen. Anlässlich der Eröffnungsfeier wünschten Erich Stubenvoll und Klaus Kaweczka seitens der WKNÖ viel Erfolg.

Poysdorf (Bezirk Mistelbach):

Mitarbeitererehrung bei „hair design christine“



V.l.: Friseursalon-Chefin Christine Bernscherer mit ihrer verdienten Mitarbeiterin der Friseurmeisterin Katrin Scherzer und Klaus Kaweczka, WK-Bezirksstellenleiter.

Foto: Bettina Remes

Seit mittlerweile zehn Jahren ist Friseurmeisterin Katrin Scherzer im Friseursalon „hair design christine“ von Christine Bernscherer in Poysdorf beschäftigt.

Dafür wollte sich die Firmenchefin bei ihrer treuen und engagierten Mitarbeiterin bedanken.

Dazu hatte sie auch Bezirksstellenleiter Klaus Kaweczka eingeladen, der seitens der Wirtschaftskammer Niederösterreich eine Ehrenurkunde für die zehnjährige verdienstvolle Mitarbeit überreichte.

www.hairdesign-christine.at